

Protokoll zur 3.Sitzung des Tourismusausschusses der Gemeinde Nebel am 03.11.2020

Anwesend	Entschuldigt	Gäste
Bechler H.	Jensen L.	Timpe F. AT AÖR
Bendixen C. BGM		Herberger Lothar
Claussen H.		
Diedrichsen T.		
Friedrichs H.		
Lankers T. Vors.		
Martens Herberger E.		
Oppermann J.		
Thomas T.		

1. Eröffnung der Sitzung um 19.00 Uhr, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit.

T. Lankers eröffnet die Sitzung. Die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit wird festgestellt

2. Anträge zur Tagesordnung
keine

3. Beschlussfassung über die nichtöffentliche Beratung von Tagesordnungspunkten

T. Lankers schlägt vor die Tagesordnungspunkte 10 bis 13 im nichtöffentlichen Teil der Sitzung zu beraten.
einstimmig ja

4. Einwendungen gegen die Niederschrift über die 2. Sitzung vom 05.12.2019 (öffentlicher Teil)
Zur Niederschrift gibt es keine Einwendungen.

5. Bericht des Ausschussvorsitzenden

- Aufgrund des Covid-19 bedingten Lockdowns gab es in diesem Jahr bisher 70T Übernachtungen weniger als im Vorjahr.
- Am kommenden Donnerstag findet eine weitere Präsentation des Gewinnerentwurfes für den Neubau des Haus des Gastes statt.
- Für das ITI Projekt zur Neugestaltung der Strandübergänge Nebel und Süddorf liegt der Bewilligungsbescheid vor. Die Ausschreibungen sind in Vorbereitung.
- Die Info Stelen der AT AÖR laufen mittlerweile störungsfrei.
- Der Wattweg zwischen Nebel und Steenodde wird in den kommenden Wochen erneuert. Regenwasser soll dadurch in Zukunft die Deckschicht nicht so schnell abtragen.
- Aktuell werden weitere Laternen im Gemeindegebiet ausgetauscht.
- Es ist geplant den Kiosk an der Vogelkoje über Weihnachten und Silvester zu öffnen.

6. Einwohnerfragestunde
- keine Fragen

7. Vorstellung des Beschilderungskonzeptes der Insel Amrum

Frank Timpe berichtet vom abgestimmten Konzept der Beschilderung und Wegeführung auf Amrum. Zudem erläutert er geplante Wander,- und Fahrradroutes. Ein detaillierter Bericht befindet sich im Protokoll der Sitzung des Verwaltungsrates der AT AÖR vom 27.10.20.

8. Beratung und Beschlussempfehlung zur Errichtung eines Informationspavillion am Waasterstigh Höhe Klöwenhugh

Im vergangenen Jahr entstand die Idee eines Wetterunterstandes auf der Strecke zwischen Nebel und Norddorf. Dieser soll in Form eines Informationspavillions (vgl. Nationalparkpavillion) entstehen. Förderungsmöglichkeiten seitens des Nationalparks Wattenmeer wurden abgelehnt, jedoch gibt es ggf. Fördermöglichkeiten über die Aktivregion Uthlande. Die inhaltliche Ausgestaltung könnte durch den Öömrang Ferian

erfolgen. Erste Ideen liegen vor.

Beschlussfassung:

Der Tourismusausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung die Aufstellung eines Informationspavillions am Waasterstigh Höhe Klöwenhugh.
einstimmig ja

H. Bechler schlägt vor zusätzlich ein WC an dieser Stelle zu errichten.

9. Beratung und ggf. Beschlussempfehlung zur Überarbeitung der Strandsatzung oder Neubearbeitung der Strandkonzession

Bereits in der letzten Legislaturperiode gab es den Versuch die Strandsatzung zu erweitern, was bisher keinen Erfolg hatte. Grundsätzlich wird die Frage diskutiert, ob eine Überarbeitung der Strandsatzung ausreicht, oder eine Neukonzessionierung angestrebt werden sollte. Frank Timpe berichtet in diesem Rahmen von anderen Projekten / Regelungen auf Amrum und Sylt. Die Mitglieder des Tourismusausschusses sind sich einig, dass kleinere Veranstaltungen am Strand möglich sein sollten, jedoch besteht auch die Sorge, dass durch eine Neuregelung eine neue Konzession mit Nachteilen entstehen könnte. Hierzu soll ein Beratungsgespräch mit einem Planungsbüro vereinbart werden.

Beschlussfassung:

Der Tourismusausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung sich im Rahmen durch ein Planungsbüro zur Fragestellung „Änderung der Strandsatzung oder Neukonzession“ beraten zu lassen.

einstimmig ja